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Ata de N 21/2021, aos seis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão 
Solene de reabertura dos trabalhos presidida por Simplício Maria Santos 
Lopes e estiveram presentes os vereadores: Alva Suzana Ferraz de Araújo e 
Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Elias José de Sousa Neto, Glauber de 
Oliveira Lima, Ivano Pereira França, Marcos Martins Ferraz, Paulo Antônio 
Soares de Brito, Simone Lacerda Soares de Oliveira e Vanuza Freitas Lima. 
O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos 
senhores vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a 
presença Divina declarou aberta a sessão. Convidou para compor a mesa as 
autoridades presentes e executou o hino Nacional. Em seguida o senhor 
prefeito transmitiu a mensagem do Executivo, desejando bom dia a todos e 
falou da importância da reabertura dos trabalhos na Casa Legislativa. Reiterou 
a obediência a Lei Orgânica de nossa cidade. Disse que essa gestão avançou 
nas políticas públicas e na valorização do servidor e que o compromisso de 
honrar com o pagamento em dia tem sido cumprido, estimulando a economia 
ne o investimento no comércio. Falou dos investimentos e avanços em todas 
as áreas e disse estar preparado para grandes avanços mesmo em época de 
pandemia, pois jamais deixaria de colocar as engrenagens que movem a 
cidade. Falou dos investimentos para reabertura das aulas presenciais e do 
preparo de toda equipe e sistema. Disse que no lazer e esporte vão continuar 
estimulando a atividade física. Falou da quadra coberta que será feita em 
Lagoa Grande e do campo society em Quaraçu. Disse acreditar no trabalho 
dessa Casa para o progresso. Disse que em Lagoa Nova irão construir uma 
praça e fazer diversas pavimentações. Falou dos investimentos e 
modernização no hospital municipal para que o povo seja atendido de forma 
comprometida. Estendeu solidariedade às famílias que nesse tempo de 
pandemia perderam entes queridos e chamou atenção para o boletim diário 
onde percebem um aumento na contaminação de pessoas. Disse que existe 
um decreto estadual e se for preciso irá adequar de acordo a nossa 
necessidade, pois a vida é mais importante. Falou do trabalho do secretário 
de meio ambiente e disse que o governo precisa de mais servidores 
comprometidos com a administração, trabalhando em prol do povo. Disse que 
teremos grandes obras e todos os cantos da cidade e distritos. No social disse 
que buscam ações que chegue ao povo mais carente. Falou das ações da 
área social, da distribuição da cesta básica e dos ovos de páscoa na semana 
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santa. Finalizou dizendo que as ações têm chegado às casas das famílias que 
mais precisam do poder público ativo. Falou sobre a educação e as instalações 
para educação remota que tem sido retomada e disse que para 2022 farão 
mais. Em tempo falou da recuperação de toda a frota da saúde e da renovação 
do seguro, para cuidar do bem público. Falou sobre instalação do call center 
para combate ao Covid. Falou das ações de conscientização na Sede e Zona 
Rural. Falou sobre a valorização da agricultura familiar e das ações da 
secretaria de expansão. Disse ser importante também realizar a autocrítica, 
dialogar e buscar ações em conjunto para trazer melhorias. Pediu que a 
diferenças partidárias fossem deixadas de lado. Em seguida o senhor 
presidente passou a presidência e usou a palavra saudando a todos e falou 
do retorno dos trabalhos do Legislativo que internamente nunca parou. Disse 
que a Mesa Diretora hoje entrega a cobertura do pátio da Casa explicando que 
essa pequena obra traz mais conforto nos trabalhos. Disse que essa Casa 
está comprometida em ajudar a população em todos os projetos favoráveis ao 
povo. Falou sobre a pandemia que atinge todo o mundo e que precisamos ter 
cautela, pois milhões de pessoas já perderam a vida. Finalizou dizendo à 
sociedade que essa Casa encontra se a disposição de todos. Em tempo o 
senhor presidente informou que a vereadora Vanuza nomeou uma assessora 
particular na Casa, Juliana Freitas Lima. Em seguida usou a palavra o 
vereador Paulo Antônio Soares de Brito que saudou a todos e falou da alegria 
no retorno dos trabalhos. Disse que seu objetivo como vereador é fazer pelo 
povo e que há uma luta para que o município desenvolva. Disse que todos 
estão unidos em favor do povo e se colocou a disposição para fazer o melhor. 
Em tempo pediu que olhassem também pelos povoados além da Sede e 
distritos. Em seguida usou a palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de 
Oliveira que saudou a todos e agradeceu a Deus por esse retorno, dizendo 
que seu trabalho nunca parou. Parabenizou todos os pais pelo seu dia que se 
aproxima. Renovou seu compromisso de estar junto com o gestor em prol do 
povo. Em seguida usou a palavra o vereador Ivano Pereira França que saudou 
a todos e agradeceu ao comandante de polícia pelos serviços prestados por 
toda companhia. Falou sobre a patrulha rural que tem feito o serviço de ronda 
e pediu que continuassem. Disse que hoje não é dia para debate acalorado e 
finalizou dizendo trabalhar por dias melhores para o município. Em tempo 
desejou um feliz dia dos pais a todos. Falou ainda que observou que o número 
de câncer no município é elevado e que irá solicitar um estudo para sabermos 
onde esse problema começa. Em seguida usou a palavra o vereador Elias 
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José de Sousa Neto que saudou a todos e parabenizou a vereadora Cida, 
Suzana e Simone pela passagem do seu aniversário. Falou do apoio aos 
esportistas e que o esporte contribui para melhoria da saúde. Falou sobre 
combate da pandemia e agradeceu aos profissionais que fazem linha de frente 
no enfrentamento. Parabenizou o prefeito pelos trabalhos realizados e disse 
que ainda há muito a ser feito pelo município para avançarmos cada vez mais 
dando dignidade às pessoas. Perguntou sobre fardamento dos profissionais 
da limpeza pública. Em seguida usou a palavra o vereador Cleomar Prado 
Gusmão que saudou a todos e desejou feliz dia dos pais a todos os pais. Disse 
da felicidade em retomar os trabalhos na Casa e parabenizou o prefeito pelo 
trabalho. Disse que o projeto apresentado pelo prefeito se for executado será 
muito importante para o município. Pediu pela patrol para as estradas que 
ainda estão abandonadas. Falou da sua caminhada como vereador e que 
sempre estará trabalhando pelo povo. Em tempo mencionou as caixas d´água 
e trator entregues por ele e que logo irá entregar uma retroescavadeira. O 
senhor presidente justificou a ausência do colega Ludovico e convidou a 
vereadora Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz que saudou a todos e agradeceu 
a Deus. Disse que o cartãozinho que a Casa distribuiu hoje chamou sua 
atenção dizendo que sua ausência foi notada. Parabenizou as colegas 
aniversariantes e falou das ações do executivo no município e em especial no 
seu distrito. Agradeceu ao prefeito por toda atenção e mencionou os 
atendimentos itinerantes que tem levado saúde a todos. Em seguida usou a 
palavra o vereador Glauber de Oliveira Lima que saudou a todos e 
parabenizou todos os pais do município. Falou do seu trabalho como vereador 
atuante e que sua oposição nunca será ao povo. Refletiu sobre os trabalhos 
legislativos nesses 6 meses. Falou sobre o agosto lilás e que o município 
precisa elaborar algo. Mencionou que um projeto de lei foi arquivado nessa 
Casa e que toda vez que é indagado na rua diz que a responsabilidade é da 
Comissão e que todas as mulheres foram desrespeitadas. Falou do 
empoderamento feminino e que o lugar de mulher é onde quiser. Pediu maior 
amadurecimento para os debates e para votações importantes. Em tempo 
parabenizou a gestão pela consulta popular para elaboração do Plano 
Plurianual. Finalizou pedindo que Deus guardasse a todos. Em seguida usou 
a palavra a vereadora Vanuza Freitas Lima que saudou a todos, agradeceu a 
recepção do dia de hoje e agradeceu a Deus pela retomada dos trabalhos na 
Casa. Parabenizou os servidores da Casa pelo atendimento aos vereadores e 
a população. Em tempo parabenizou os pais do município e se colocou à 
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disposição da população. Em seguida usou a palavra o vereador Marcos 
Martins Ferraz que saudou a todos e disse ter ouvido com atenção ao prefeito 
e que seria leviano se viesse a essa Casa dizendo que muito do que foi falado 
aqui não tem sido feito. Parabenizou algumas ações realizadas. Disse, 
entretanto, que Quaraçu retroagiu na questão de recolhimento de lixo e 
chamou atenção do prefeito. Parabenizou pelo atendimento da médica do PSF 
de Quaraçu. O senhor presidente agradeceu aos servidores pelo apoio, e não 
tendo mais nada a tratar, declarou encerrada a sessão marcando a seguinte 
para o da 13 de agosto, após recesso Legislativo e pediu que se encerrasse a 
presente Ata lavrada por mim Cleidiany Santos Oliveira que após lida e 
discutida segue aprovada e assinada pelos presentes.                                  
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